

# El nacimiento de una nueva revista

Estimado/a amigo/a:

Tienes en tus manos el primer número de una nueva revista, un proyecto ambicioso cuyos cimientos se han desarrollado en la evolución de nuestra entrañable *Actualidad Andrológica*. Hemos creído que ha llegado el momento de renovarnos, de pasar página a una época, ampliando nuestras fronteras para dar cabida a nuevos lectores y colaboradores.

La Asociación Española de Andrología (ASESA) siempre ha defendido la necesidad y la conveniencia de editar una revista sobre andrología, de prestigio y calidad científica, de ámbito internacional y manteniendo el carácter multidisciplinario en su contenido. Una publicación que pudiese representar a todos los profesionales de habla hispana y portuguesa que, con un excelente nivel y en una u otra vertiente, están trabajando en el campo de la andrología por todo el mundo. Con el convencimiento de que este proyecto es necesario y viable, ha surgido la REVISTA INTERNACIONAL DE ANDROLOGÍA. SALUD SEXUAL Y REPRODUCTIVA.

Esta nueva publicación, además de órgano Oficial de ASEA, lo será también de todas las Sociedades o Asociaciones Científicas relacionadas con la andrología que deseen sumarse a este proyecto. También servirá de órgano editorial de difusión para la recientemente creada Asociación Iberoamericana de Sociedades de Andrología (ANDRO) y de apoyo para los grupos de trabajo que estén en vías de formación de su propia Sociedad.

El idioma oficial será el español, aunque se podrá publicar trabajos en portugués, lengua hermanada con la nuestra. El resumen de las normas de publicación se adjunta en la propia Revista y un *dossier* más extenso, en la página web.

Todas las sociedades que lo deseen podrán considerar esta publicación como suya, podrán disponer de un espacio publicitario propio, estarán representadas por 2 miembros de su Junta Directiva en el Comité de Editores Asociados y recibirán en sus respectivas sedes los números necesarios de la Revista para su distribución entre sus socios.

La publicación será trimestral a partir de 2004. Al margen de la edición de los números regulares (4 al

año), se editarán números monográficos o suplementos con el contenido científico de los correspondientes Congresos Nacionales de los países adheridos, lo que permitirá su difusión internacional.

El proceso editorial lo llevará a cabo Ediciones Doyma, de Barcelona, que es la primera editorial biomédica española, con un catálogo de más de 70 revistas, de las cuales una parte importante integra los índices bibliográficos más prestigiosos, como Index Medicus/MedLine, Science Citation Index y Current Contents. La mayoría de las revistas son publicaciones oficiales de las principales sociedades médicas españolas y de diversas sociedades médicas latinoamericanas. Nuestra meta más inmediata será conseguir una revista de calidad y prestigio, que permita su indización nacional e internacional.

¿Qué compromiso pedimos a cambio? Los profesionales que apoyen este proyecto y crean en él considerarán suya esta revista, para que se cree un compromiso moral de trabajar para conseguir buenas publicaciones que permita en el futuro una definitiva consolidación. Únete a nuestro esfuerzo, envíanos trabajos científicos con la seguridad de que, entre todos, conseguiremos que nuestra Revista alcance impacto científico y sea la referencia obligada en todos los buscadores bibliográficos de prestigio.

En nuestro idioma, el idioma de nuestros pacientes y de nuestros congresos, también se puede publicar ciencia andrológica, basta con echar un vistazo a la amplia experiencia clínica e investigadora en nuestros países.

Estamos convencidos de que éste es el momento propicio para el nacimiento de nuestra nueva revista, una época en la que la salud sexual y reproductiva es aceptada por todos como un derecho irrenunciable. Esta revista servirá de apoyo a la mucha tarea que queda por hacer. Todas vuestras sugerencias serán bien recibidas.

Agradezco de antemano todo vuestro apoyo a este *nuestro proyecto*.

*José Luis Arrondo  
Editor*